
 ４年生を見学しました。英語の授業も取り入れられ、先生

たちも熱心にされていました。学ぶ環境も整えられている

のにもったいないと思います。子どもたちが手遊び、おしゃ

べり、椅子にもたれかかったりがありました。４年生はもっと

できると思います。４限目の算数は、しっかり聞いて授業を

受けていたように思いました。集中するときはしっかりでき

る子たちだと思います。  

※ほめて怒って、怒ってほめて。全職員で応援しています。   

     もちろん、他の学年もです！ 

 １８日に就学時健診を実施しました。来年度１年生にな 
る子どもたち１５名をお迎えしました。来年４月に牛深東 
小学校が開校になるため、今回は、深海小学校区に在住の 
子どもたちも久玉小学校での受診となりました。現在、牛深東小
学校の最初の１年生は１５名の予定です。 
 就学時健診を行うと、いよいよ次年度への準備が始まるなとい
う思いになります。特に５年生にとっては、自分たちが最上級生
になった時の１年生ということで、関わる場面が多くなります。
５年生は、１５名の子どもたちと会えるのを楽しみにしてくれて
いました。当日も子どもたちとペアを組み、就学時健診のお世話
係をしてくれました。１５名の子どもたちは、慣れない場所で不
安な気持ちだったことでしょう。５年生はそんな子どもたちに声
をかけたり、本を読んであげたりなど、子どもたちが喜んでくれ
るような工夫をしてくれました。５年生が大活躍してくれた就学
時健診でした。来年、最上級生になっての活躍を確信しました。 
 就学時健診が行われている時間、保護者の皆様には１年担任田
中教諭と特別支援教育担当坂田教諭の話を聞いていただきました。
その後、「小学校入学前の基本的生活習慣の育成」について坂本
教諭が親の学びプログラムを行いました。初めてお子様が小学校
入学を迎えられる保護者の方々も会話がはずみ、随所に笑いが溢
れ、保護者の皆様の不安な気持ちは和らいだように思います。 
 １０月も後半に入りました。閉校から開校への準備が本格的に
始まります。 

～校長室より～

Our ties will be more strong 

Our ties is forever 平成２８年１０月２０日 
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 １０月１９日(水）は学校開放デーでした。もう私がとやかく書くよりも、参観
されたみなさまの声を紹介するのが一番かなと思います。 
 本当によく観ていただいて、ありがたいことを書いていただいています。中には、
今、担任ががんばっていることを評価していただいているものもあり、これをエネ

ルギーに職員一同さらにがんばっていきます。 
 たくさんのみなさまの参観と温かいコメント、すべて掲載です。本当にありがと
うございました。(個人情報に抵触する部分は加工しております。ご了承くださ
い。） 

（答え）松尾雄治（ラグビー選手） 
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学校の様子をさらに詳しく！ 
見てくださいね！ 

 ４時間目は支援学級の算数を見ました。マ

ンツーマンで、間違っているときに本人に考

えさせてやったり、細かく教えておられました。 

※久玉小では一人一人を見つめる教育をがん

ばっています．評価いただきありがとうござい

ます。 

 英会話などあり、とてもにぎやかだった。落ち着かない感じも

あったが、次の算数では静かに授業を受けていた。メリハリがつけ

られるようになるといいなあと思います。先生方もお疲れさまで

す。 

※ありがとうございます。元気が出ます。 

 読み聞かせを見せてもらいました。どの

学年もきちんと耳を傾け静かに聴き入って

いました。私も自然と引き込まれていました。 

 ４年生で英語の授業驚

かされました。 

時代は流れていますね。 

 読み聞かせを１年生、５年生

を見させてもらい、とても熱

心に聞いていて感心しました。 

 ２年生の歌の練習はきちんと曲に合わせ

て楽しそうに歌う様子に皆に合わせて合

唱という成長が観られたように思います．

音楽会が楽しみです。 

 ５年生の英語では聞き取り等静かにする

ところではすぐできてさすが上級生だな

と思いました．見に来てよかったです。 

 サスケの取組い

いですね。  

※休日のチャレン

ジ待ってます！  英語を見ていたけど、子ど

もたちがすらすらと言ってい

たことにびっくりしました。 

 ２年生を観ました。授業の雰囲気が

以前よりまとまっていてよいなと感じ

ました。姿勢について、「立腰」よいと

思います。気になるのは足の裏がきち

んと床に着いていなかったことです。

※ご指摘ありがとうございます。全校で

確認します。 

 読み聞かせを拝

見しました。大変よ

かったと思います。 

 １ヶ月に何回あっても

よいですね。楽しみです。 

準備のお手伝いもありがとう。うれしかったよ。 

 初めて英語の授業を観ました。みんな楽し

く参加していました。会話をみんなでやりな

がら体を使った会話がよかったと思います。 

 どのクラスもとても楽しそうに授業

していて見ている私まで笑顔になり

ました。ありがとうございました。 

 ２年生の音楽を見ました。１７人

の声とは思えないほどの音量で

びっくりしました。楽しそうでした。 

 勉強になりました！ 


